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DATA  18 de outubro de 2021 HORÁRIO 12h30 às 14h00 

LOCAL Reunião realizada por meio virtual 

 

PARTICIPANTES 

Mônica Andrea Blanco Presidente do CAU/DF 

Pedro de Almeida Grilo Vice-Presidente CAU/DF  

Luís Fernando Zeferino Coordenador CAF 

Jéssica Costa Spehar Coord. Adj CAF 

Giselle Moll Mascarenhas Coordenador CED 

João Eduardo Martins Dantas Coordenador CEP 

CONVIDADA Sandra Maria França Marinho Conselheira Suplente 

ASSESSORIA 
Flávio Soares Oliveira Gerente geral 

Rafael Levi Amaral Santos Analista Fin. e Contábil 

Flávia Matos Dourado Ass. da presidência 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Ass. Administrativo 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 
Verificado quórum para realização da reunião. Não foram justificadas as 

ausências dos conselheiros Ricardo Reis Meira e Júlia Teixeira Fernandes. 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento A pauta foi lida e aprovada por unanimidade. 

 

Aprovação da Súmula da 8ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento A Súmula da 8ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

Informes da Presidência 

 

1 8º Fórum dos presidentes 

Encaminhamento 

A presidente Mônica Andréa Blanco fez um breve relato sobre a realização 

do 8º Fórum dos Presidentes, na quinta-feira, dia 23 de setembro de 2021, 

para tratar de alinhamentos entre os CAU/UF. A presidente citou os 

principais pontos do debate. O destaque ficou por conta das sugestões de 

alteração da Resolução n.º 193, de 24 de setembro de 2020, que dispõe 

sobre anuidades, revisão, parcelamento e ressarcimento de valores devidos 

aos Conselhos de Arquitetura e Urbanismo dos Estados e do Distrito 

Federal (CAU/UF), protesto de dívidas, inscrição em dívida ativa e dá 

outras providências. A presidente se comprometeu a enviar, aos 

conselheiros, um resumo dos demais temas tratados na reunião. 

 

2 Termos de Cooperação Técnica 

Encaminhamento 

A presidente Mônica Andréa Blanco deu conhecimento a todos acerca da 

assinatura dos Termos de Cooperação Técnica com o CAU/RS e com a 

Companhia de Desenvolvimento Habitacional do Distrito Federal - 

CODHAB/DF. Os termos se referem a ações no âmbito de ATHIS, mais 

precisamente para viabilizar o projeto “Nenhuma Casa Sem Banheiro”. 
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Aprovação da Programação Orçamentária do CAU/DF 2022 

Encaminhamento 

O analista financeiro e contábil, Rafael Levi Amaral Santos, apresentou os 

pontos mais relevantes para o Plano de Ação e Orçamento referente ao 

exercício de 2022, sobretudo em relação às dotações orçamentárias 

previstas. Foi apresentado o Mapa Estratégico do CAU/DF que conta com 

os itens: missão, visão, sociedade, processos internos, pessoas e 

infraestrutura. Foram esclarecidas dúvidas dos conselheiros e alterados 

alguns pontos.  

 

Os conselheiros aprovaram a Programação Orçamentária do CAU/DF de 

2022 e foi exarada a Deliberação N.º 015/2021 – CD-CAU/DF, que 

deliberou: 

 

1 – Aprovar a programação orçamentária do CAU/DF referente a 2022, 

com envio ao Plenário do CAU/DF, para aprovação e posterior 

encaminhamento ao Plenário do CAU/BR para homologação. 

 

Aprovação do Acordo de Cooperação Técnica com a ABDI 

Encaminhamento 

O conselheiro João Eduardo Martins Dantas explicou que o do que se trata 

o Termo de Cooperação Técnica com a Agência Brasileira de 

Desenvolvimento Industrial - ABDI, que tem como objetivo principal 

divulgar os cursos de capacitação em BIM (ou em outras soluções 

tecnológicas do setor de arquitetura e urbanismo) realizados pelas Partes, 

por meio de suas plataformas e portais web. O Termo foi aprovado pelos 

conselheiros, gerando a Deliberação n.º 016/2021 – CD-CAU/DF, que 

decidiu: 

1 – Aprovar o Termo de Cooperação Técnica com a Agência Brasileira de 

Desenvolvimento Industrial - ABDI. 

 

Informes dos Coordenadores 

 

CAF Comissão de Administração e Finanças 

Coordenador Conselheiro Luís Fernando Zeferino 

Relato 

O coordenador da CAF, conselheiro Luís Fernando Zeferino falou sobre a 

aprovação da Programação Orçamentária de 2022 e solicitou, mais uma 

vez, o envio dos planos de ação e orçamentos das demais comissões do 

CAU/DF, se colocando à disposição de todos para auxiliar nesse processo. 
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CEF Comissão de Ensino e Formação 

Coordenador Conselheiro Ricardo Reis Meira 

Relato Não houve relato. 

 

CED Comissão de Ética e Disciplina 

Coordenadora Conselheira Giselle Moll Mascarenhas 

Relato 

A coordenadora da CED, Giselle Moll Mascarenhas, falou sobre a última 

reunião da Comissão de Ética e Disciplina e enviou os resultados da CED 

aos conselheiros membros do Conselho Diretor. Informou que não serão 

mais feitas reuniões extraordinárias “fixas”. A Coordenadora da CED 

informou que a Comissão de Ética e Disciplina do CAU/BR (CED-

CAU/BR) realizará nos dias 3, 4 e 5 de novembro de 2021 o 20º Seminário 

Regional da CED-CAU/BR em formato híbrido – presencial e por 

videoconferência - na sede do CAU/BR, em Brasília/DF. A coordenadora e 

o coordenador adjunto da CED/DF vão participar do evento. 

 

CEP Comissão de Exercício Profissional 

Coordenador Conselheiro João Eduardo Martins Dantas 

Relato 

O coordenador da CEP informou que a reunião da Comissão prevista para 

acontecer no dia 13 de outubro de 2021 não ocorreu por falta de quórum. O 

conselheiro João Eduardo Martins Dantas ressaltou que continua cobrando 

um posicionamento mais efetivo dos membros da Comissão. O conselheiro 

destacou os pontos que inviabilizam reuniões híbridas e eventos da 

Comissão, o que impacta diretamente as ações da CEP. A presidente 

Mônica Andrea Blanco solicitou uma reunião com a CEP, com o gerente 

geral Flávio Soares Oliveira e com o gerente financeiro Anderson Viana de 

Paula. 

 

Revisão da pauta da 118ª Sessão Plenária 

Encaminhamento 
Após alterações, a pauta da 118ª Sessão Plenária foi aprovada por 

unanimidade. 

 

Assuntos gerais 

Encaminhamento 

O vice-presidente Pedro de Almeida Grilo falou sobre a premiação do Selo 

CAU/DF – Arquitetura de Brasília, citando o processo de fotografar os 

possíveis candidatos, o que, por conta do processo burocrático de 

contratação/licitação, acabou atrasando a divulgação do evento. O vice-

presidente falou, também, sobre o 9º Encontro CAU/DF e atualizou a todos 

sobre o andamento dos preparativos. O conselheiro também falou sobre as 

ações da comissão de patrimônio. 

 

A conselheira Sandra falou sobre a assinatura do termo de cooperação 

técnica com a CODHAB e que a emissora de TV Bandeirantes procurou a 

representantes da CODHAB para gravar uma matéria sobre o projeto 

“Nenhuma Casa Sem Banheiro”. A conselheira falou sobre a ideia de fazer 
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o banco de materiais para viabilizar o projeto, por meio, também, de 

doações de interessados. 

 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, 

atesto a veracidade e a autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

Mônica Andrea Blanco 

 Presidente do CD-CAU/DF  
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